
I. En train


Observez : 


Il vient ici en train.


Elle est en train de comprendre la règle.


a. On écrit « en train » en deux mots quand il s’agit du moyen de transport :


Exemples :


Nous irons en train jusqu’à Marseille.


Vous êtes venus en train malgré les grèves ?


📌  Note : en train signifie « par le train ».


b. On écrit « en train » en deux mots dans l’expression familière « être en 
train de ». Cette expression exprime le déroulement de l’action.


Exemples : 


Il est en train d’expliquer la leçon aux étudiants.


Nous sommes en train de prendre quelques notes.


Tu étais en train de faire quoi ?


On peut remplacer « être en train de  » en ce moment / à ce moment-là :


Exemples : 


Il explique la leçon en ce moment.


Nous prenons quelques notes en ce moment.

Tu faisais quoi à ce moment-là ?

https://www.podcastfrancaisfacile.com/orthographe/en-train-ou-entrain.html

En train ou entrain ?

https://www.podcastfrancaisfacile.com/orthographe/en-train-ou-entrain.html


II. Entrain (en un mot)

L’entrain, c’est la vigueur, la bonne humeur, la vivacité.


Exemples : 


Voici une chanson pleine d’entrain ! (= une chanson entraînante, une chanson qui 
met de la bonne humeur)


Ils mettent de l’entrain au travail. (= mettre de l’ardeur au travail)


L’ambiance manque d’entrain. (= manque de gaieté, manque d’énergie)


🍀  EXERCICE 🍀

Complétez par « en train » ou « entrain ».


1. Nous partons généralement en vacances ______.


2. Tu viens ______ ? Tu es sûr de ne pas préférer l’avion ?


3. Ils sont ______ de nous dire que nous ferions mieux de partir.


4. Je trouve que l’ambiance de cette fête manque d’______.


5. Seriez-vous ______ de vous moquer de nous ?


6. C’est ______que je préfère voyager.


7. Ils sont ______de tout gâcher.
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